

The MUK Times

FEBURAR 2022

Monatlicher Newsletter des Musikvereins Kothen e.V.

Erinnerungen: Faschingszug Wiesbaden 2017

Heute machen wir eine kleine Zeitreise zurück in das Jahr 2017 zum Faschingszug in Wiesbaden.

„Helau“ hieß es damals in Wiesbaden. Wir waren Teilnehmer beim größten hessischen Faschingszug.

Bei sommerlichen Temperaturen und bester Laune, brachten wir unterfränkische Grüße in die hessische Landeshauptstadt. Damals bekamen wir tatkräftige Unterstützung unserer Musikfreunde aus Breitenbach/Mitgenfeld.

Wir hoffen, dass wir Fasching bald wieder in einem solchen Umfang feiern und unserem Hobby nachgehen können: dem Musizieren.

Helau!



Jung-/Musiker gesucht!

Der Musikverein Kothen sucht neue Mitglieder.

Ganz egal ob groß oder klein, jung oder alt, Neuanfänger oder Wiedereinsteiger – Hier ist jeder willkommen!

Der Verein bietet eine Ausbildung in allen gängigen Blasinstrumenten, sowie Schlagzeug, mit staatlich geprüften Diplom Musiklehrern vor Ort im Gemeindehaus in Kothen an.

Bei Interesse meldet euch gerne per Mail unter musikvereinkothen@gmx.de, über Facebook, Instagram oder sprecht uns persönlich darauf an!



Herzlichen Glückwunsch

Wie so oft haben viele aktive, passive und Nicht-Mitglieder Geburtstag.

Der Musikverein Kothen wünscht allen „Februarkindern“ alles Gute, viel Gesundheit und Erfolg im neuen Lebensjahr.

Genießt euren Tag!